

Short biographies / Kurzbiographien

Board of Directors / Verwaltungsrat

Ralf Wintergerst, Präsident Verwaltungsrat

Ralf Wintergerst ist Vorsitzender der Geschäftsführung von Giesecke+Devrient (G+D). Wintergerst begann 1998 bei G+D und bekleidete verschiedene Führungspositionen im Unternehmen. Neben seiner Rolle bei G+D ist Wintergerst Aufsichtsratsvorsitzender der secunet Security Networks AG. Wintergerst hat Betriebswirtschaftslehre studiert und hält zudem sowohl einen Masterabschluss in den Fachgebieten Management als auch in Philosophie, Politik und Wirtschaft (PPW).

Ralf Wintergerst, President of the Board of Directors

Ralf Wintergerst is Chairman of the Management Board of Giesecke+Devrient (G+D). Wintergerst joined G+D in 1998 as Director of International Subsidiaries in the Cards and Services business. Furthermore to his role at G+D, Wintergerst is Chairman of the Supervisory Board of secunet Security Networks AG. Ralf Wintergerst studied Business Administration and holds a Master's Degree in Management as well as in Politics, Philosophy and Economics.

Hansruedi Vonder Mühl, Vizepräsident Verwaltungsrat

Dr. Hansruedi Vonder Mühl stieg nach seiner Promotion an der ETH Zürich 1996 als Softwarearchitekt und technischer Projektleiter bei Netcetera ein. Seit 2001 leitete er als Mitglied der Geschäftsleitung den Bereich Software Engineering. Ausserdem war er zuständig für das Personalwesen und die Rekrutierung. Er wird Netcetera weiterhin in strategischen Projekten weiterentwickeln und als Projektocoach operativ unterstützen.

Hansruedi Vonder Mühl, Vice President of the Board Director

Dr. Hansruedi Vonder Mühl joined Netcetera as a software architect and technical project manager after his PhD at ETH Zurich in 1996. From 2001 he managed the Software Engineering division as a member of the executive management. He was also responsible for human resources and recruitment. He will continue to develop Netcetera in strategic projects and to provide operational support for project coaching.

Ronnie Brunner, Verwaltungsrat

Ronnie Brunner ist dipl. El.-Ing. ETH, hat ein MBA an der Universität Rochester absolviert und ist Netcetera-Gründungspartner. Als Geschäftsleitungsmitglied hat er bei Netcetera unter anderem das Produktgeschäft als zweites Standbein neben dem Projektgeschäft aufgebaut. Er wird weiterhin operative Aufgaben im Produkt-Umfeld wahrnehmen und das Produkt-Portfolio der Netcetera-Gruppe strategisch weiterentwickeln.

Ronnie Brunner, Board Director

Ronnie Brunner graduated as electrical engineer from ETH, has an MBA from the University of Rochester and is a Netcetera founding partner. As a member of the executive management, he has, among other things, set up the product business at Netcetera as a second pillar alongside

the project business. He will continue to carry out operational tasks in the product environment and strategically develop the product portfolio of the Netcetera Group.

Thomas Flatt, Verwaltungsrat

Thomas Flatt ist Unternehmer, Berater und Verwaltungsrat. Dies nach einer Laufbahn als Mediziner, Unternehmensberater bei der Boston Consulting Group, Mitglied der Swisscom Gruppenleitung, Mitglied der Adecco Konzernleitung und zuletzt als Delegierter des Verwaltungsrates der Abraxas Informatik. Er doktorierte in medizinischen Computerwissenschaften und erwarb ein MBA an der INSEAD in Fontainebleau. Thomas Flatt ist ausserdem Präsident des Branchenverbandes SwissICT, Präsident des Verwaltungsrats der SwissSign Group AG und Vize-Präsident des Dachverbands ICTswitzerland.

Thomas Flatt, Board Director

Thomas Flatt is an entrepreneur, consultant and a board director. This follows after his career as a physician, a management consultant at the Boston Consulting Group, as member of the executive committee at Swisscom Group as well as Adecco and, most recently, as board member of Abraxas. He received his doctorate in medical computer science and earned his MBA at INSEAD in Fontainebleau. Thomas Flatt is also president of the industry association, SwissICT, president of the board of directors of SwissSign Group AG and vice-president of the governing body, ICTswitzerland.

Mike Franz, Verwaltungsrat

Mike Franz, Dipl. El.-Ing. ETH, gründete bereits während seinem Studium (1987-1991) ein Softwareentwicklungsunternehmen im Gesundheitssektor. Nach der Gründung der Netcetera AG im Jahre 1996 konzentrierte er sich kontinuierlich auf die Akquisition sowie die Betreuung von grossen Kunden-Accounts. Als Head of Sales and Business Development und Mitglied der Geschäftsleitung der Netcetera AG trug er über viele Jahre die Verantwortung über das gesamte Sales und Business Development der Firma. Heute ist Mike Franz als Consultant für diverse Unternehmen im Finanz- und Softwarebereich unterwegs und unterstützt die Netcetera weiterhin als Mitglied des Verwaltungsrats.

Mike Franz, Board Director

Mike Franz has earned a technical degree in electrical engineering from the Swiss FIT (1987-1991). Already during his studies he founded a software company specializing in bespoke software development for the medical sector. After the founding of Netcetera AG in 1996 he focused on the acquisitions activities and the account management of large clients. As Head of Sales and Business Development and member of the management of Netcetera AG, he was responsible for the entire sales and business development of the company for many years. Today, Mike Franz is a consultant for various companies in the finance and software sector and continues to support Netcetera as a member of the Board of Directors.

Philipp Schulte, Verwaltungsrat

Philipp Schulte ist Group Vice President des Giesecke+Devrient-Konzerns und dort verantwortlich für die Unternehmensentwicklung und -strategie. In seiner vorherigen Position arbeitete er als Unternehmensberater bei McKinsey & Company, wo er Technologie-Unternehmen bei finanziellen und strategischen Fragestellungen beraten hat. Er wurde am

Karlsruher Institut für Technologie (KIT) zum Doktor der Wirtschaftswissenschaften promoviert, und hat davor einen Dipl.-Ing. in Informations- und Kommunikationstechnik absolviert.

Philipp Schulte, Member of the Board Director

Philipp Schulte is a Group Vice President of the Giesecke+Devrient GmbH and responsible for Corporate Development & Strategy. Previously he worked as a management consultant for McKinsey & Company where he advised technology companies on finance and strategy topics. He holds a PhD in economics from the Karlsruher Institut für Technologie (KIT) and a Diplom-Ingenieur in computer science and communications engineering.

Andrej Vckovski, CEO und Verwaltungsrat

Dr. Andrej Vckovski ist Netcetera-Gründungspartner und CEO der Netcetera Gruppe. Nach dem Studium an der ETH promovierte er an der Universität Zürich. Er ist im Vorstand von ICTswitzerland, Switzerland Global Enterprise und Swico (Wirtschaftsverband der Schweizer ICT- und Internet-Branche).

Andrej Vckovski, CEO and Member of the Board of Directors

Dr. Andrej Vckovski is a founding partner and CEO of the Netcetera Group. Following his studies at ETH Zurich, he received his doctoral degree at the University of Zurich. He is a Member of the Board of ICTswitzerland, Switzerland Global Enterprise and Swico (Association for the Swiss ICT- and Internet industry).